

Primer test preparatorio para el Universidad de Granada

El CD Universidad de Granada de rugby se enfunda la arlequinada por primera vez esta pretemporada para jugar esta tarde un amistoso contra el Club de Rugby Málaga, actualmente equipo de Primera Regional Andaluza. Un derbi en toda regla pero venido a menos y que servirá a Manolo Conde, entrenador de los granadinos, para probar a los nuevos jugadores de cara a la próxima e ilusionante temporada en División de Honor B (16:30 horas, Fuentenueva).

La intención del cuerpo técnico del 'Uni' será probar a los jugadores que actualmente acuden a los entrenamientos, tanto de la primera plantilla como sub 21. Serán cerca de 40 los efectivos con lo que cuenta Conde para este encuentro. Por otro lado, también buscará comprobar las destrezas de jugadores del equipo A en diferentes posiciones.

De cara al choque, el 'Uni' podrá contar con los 'Damianes', Jurado y Campana una vez que ambos han confirmado su continuidad en el equipo, además de Fernan, que volverá a jugar tras un año lesionado. Lucky, Kramer y Juan Hernández son duda. También lo son Nico, Florin, Javi, César y Pedro, posibles nuevas incorporaciones procedentes del CR Jaén.